

Les listes électorales sont mises à jour



Elecciones generales 2017-2018

La Havane, 28 juin, (RHC).- La Direction d'Identification, d'Immigration et d'Étrangers, DIIE, a mis en relief ce mardi sa contribution à la mise à jour des listes électorales.

Le colonel Mario Mendez, chef de cette entité, a indiqué dans des déclarations à la presse que depuis février un sondage est réalisé auprès de tous ceux qui accourent à ses bureaux dans tout le pays afin de corroborer leur direction électorale qui parfois n'est pas celle de leurs domiciles.

Ce sondage révèle que 4 % des plus de 400 000 personnes interrogées, exerceront leur droit de vote hors de leur circonscription.

Le colonel Mendez a expliqué qu'il s'agit là d'une facilité pour que les électeurs puissent se rendre aux bureaux de vote les plus proches des endroits où ils résident temporairement.

Il a ajouté que ce travail répond à la dynamique normale de mobilité de la société, en raison des déménagements ou bien des circonstances dues au travail ou aux études.

Les lois cubaines établissent l'inscription automatique de toutes les personnes aptes à voter sur les listes électorales.



Radio Habana Cuba